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ORDINE DEL GIORNO: Prot. n. 429 del 29.11.2018  

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 9.00 – 10.00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA   ore 10.00 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

   P     -            -  10.00 12.25   

Volante                 Claudio 

 

   P     -     -  11.57 12.25   

Figuccia                Sabrina    P     -     -     10.25 12.25   

Russa                 Giuseppina 

 

   P     -     -   10.00 12.25   

Susinno                 Marcello          

 

  P   9.05   9.05   10.00 12.20   

 

 Il Presidente pone all’O.d.G. ore 10.00 
 

Oggi è preventivata l’audizione del Presidente RAP Dott. Norata in merito all’organizzazione del 

personale dell’azienda. Poiché il suddetto ritarda a presentarsi all’orario a cui era stato convocato, il 

Presidente Arcoleo, in seguito alla mail inviata dall’UGL in data 04/12/2018 nella quale  chiede un 

incontro urgente per la vertenza Almaviva, si determina di incontrare la suindicata Organizzazione 

sindacale per giorno 10 dicembre p.v. alle ore 11.30.Sopraggiunto il Dott. Norata alle 10.57 si 

procede all’audizione. Prende la parola il Dott Norata focalizzando l’argomento sulla raccolta 

differenziata. Parla anche di interventi di bonifiche, ma i risultati tardano a vedersi. Si è chiesto 

anche la collaborazione delle forze dell’ordine e nello specifico la collaborazione con la polizia 

municipale il cui scopo è il controllo sui cittadini .Il dott. Norata parla anche dei problemi legati 

alla scarso numero di personale che dovrebbe essere impiegato per lo spazzamento che attualmente 

invece vengono utilizzati per la raccolta differenziata. Interviene il consigliere Susinno che si 

complimenta con il dott. Norata per il lavoro svolto nel momento del suo insediamento, anche se in 

questi giorni c’è un attimo di rassegnazione . certamente ci sono tanti aspetti da monitorare e il 

primo di questi il numero degli operatori. Per fare la differenziata occorrono più risorse umane, 

quindi ci si chiede quali adempimenti RAP voglia intraprendere per risolvere questo problema. Il 

consigliere Susinno è contrario al servizio privato per gestire il lavoro che attualmente fa RAP ma 

effettivamente mancano le risorse e non si può andare avanti cosi. Bisogna capire come procedere 

soprattutto nelle more dei prossimi pensionamenti. Il consigliere Susinno chiede quali sono gli 

intendimenti di RAP. Risponde il Dott. Norata dicendo che si potrebbe utilizzare il personale che 

attualmente è occupato al Palazzo di Giustizia. Ribadisce la carenza di personale con una media di 

circa 100 unita all’anno che vanno via e con l aggiunta di alcuni servizi istituiti negli ultimi anni 

che hanno avuto l’esigenza di sfruttare parte del personale per la raccolta porta a porta. Il dott. 
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Norata ha fatto una comunicazione  facendo una richiesta di sostegno all’amministrazione  

comunale chiedendo delle unità e richiedendo di condividere con le altre aziende partecipate il 

personale. Ma non c’è stata alcuna risposta. Quindi ha dirottato personale dallo spazzamento  per la 

raccolta del porta a porta secondo il progetto di Palermo due. Interviene la consigliera Figuccia che 

condivide le problematiche ma sottolinea comunque che anche nelle altre aziende partecipate ci 

sono pure problemi. Le buone intenzioni ci sono però non condivide l’intenzione di attingere 

personale da altre aziende. Critica anche lo straordinario quando diventa strutturale. Il Dott. Norata 

interviene dicendo che ha fatto partire il 3 step cercando di organizzare servizi per la raccolta 

differenziata. Espone due ipotesi: modello Borgo Molara dove c’è partecipazione attiva da parte del 

cittadino, dando un orario e dando delle postazioni. L’altro modello  è quello del porta a porta dove 

si coinvolgono i consorzi di filiera che dovrebbero raccogliere loro stessi i rifiuti differenziati 

andando a migliorare la raccolta. L’obiettivo è quello di avere la collaborazione da parte 

dell’Amministrazione Comunale e potere dare servizi: Potenziamento delle strutture e azione di 

controllo. Il dott Norata propone alcuni esempi di cassonetti interrati soprattutto in zone limitrofe al 

centro storico ricordando che tale tipologia di cassonetti sono presenti nel quartiere di Borgonuovo. 

Si riprende la problematica del numero esiguo di personale ipotizzando il reclutamento dello stesso 

da “manutenzione e strade” e dal personale impiegato attualmente al palazzo di giustizia. Sarebbe 

molto piu efficiente secondo il dott. Norata dare a soggetti privati il lavoro affidando l’operatività 

ma rimanendo sempre a RAP il controllo. Altro obiettivo del dott. Norata è quello di fare 

scomparire i cassonetti dalla città e l’esigenza di  avere 150 unità. La consigliera Figuccia chiede 

notizie sulla realizzazione della settima vasca. Il dott Norata spiega che è in itinere il progetto e 

varie autorizzazioni. Riprende la parola la consigliera Figuccia sui rifiuti ingombranti evidenziando 

anomalie anche al numero verde preposto a ricevere le segnalazioni. Il dott Norata fa presente che 

negli ultimi mesi il numero degli ingombranti è aumentato notevolmente. Il presidente e i 

componenti della Commissione ringraziano il Dott. Norata per la sua presenza e la disponibilità e 

lo congedano. 

 

“LETTURA, DISAMINA E APPROVAZIONE DELL’ODIERNO VERBALE.  

ORARIO FINE SEDUTA ore  12.25 

 

 

    Il Segretario supplente 

      Paola Margheritino       Il  Presidente 

                                             Rosario Arcoleo 

       

     

   


